
 
 

 

◆第 3349 回例会 12 ⽉ 5 ⽇ 会⻑の時間 
本⽇もご出席いただきありがとうございます。メーキャップいただいた

NHK 盛岡放送局⽥中局⻑(盛岡 RC)様、ゲストで急きょお越しいた
だいた (株)HUG 代表 坊迫様 ようこそ花巻 RC 例会へ出席あり
がとうございます。後程会場監督が、時間をご⽤意するのかな︖と思
いますのでよろしくお願いいたします。 

先週は、何かと忙しい週末でした。1 ⽇⾦曜⽇は県資材業界の研修会で盛岡でした
し、2 ⽇は三⽥さんが会⻑の花巻市⺠憲章運動推進⼤会へお招きいただき、当クラブ
の『旅するピアノ』事業を表彰していただき、⽂化会館の広い⼤ホールで上⽥市⻑隣席
の下、記念の盾を授与いただきました。表彰の後、受賞者活動のご披露では、⿅討社
会奉仕⼤委員⻑が、体調不良をおして、5 分のプレゼン時間のところ 10 分弱映像を
交え PowerPoint でその活動をご紹介させていただきました。そのあと⻘森のロータリアン
関場先⽣の、ポリオ関連の世界での現状や活動の講演でした。お話も上⼿な⽅ですの
で、興味深く拝聴していたのですが、その後に、花巻⻘年会議所卒業式がありましたの
で、残念ながら途中退席させていただきました。花巻⻘年会議所卒業式では当クラブの
シニア会員の⽅々もご参加され、17 名の卒業⽣をお祝いしました。その中には松⽥健
会員のご⼦息や、菊池久範会員もおりましたので、お祝いに出席できて良かったです。お
めでとうございます。次のステージをよろしくお願いいたします。 

また、3 ⽇は藤村エレクトと共に第 2520 地区佐藤剛ガバナーエレクト壮⾏会 ⽔沢
に出席してきました。来年 1 ⽉ 6 ⽇〜13 ⽇までアメリカ・オーランドでの国際協議会に
出席されるという事です。いよいよ次年度へ向け動き出しております。 

さて、12 ⽉⽉初で理事会がありましたので簡単に報告します。本⽇はクラブ協議会
で、当クラブの次年度藤村体制向け、理事者の選出・承認となります。みなさま、よろし
くお願いいたします。今後のプログラム・活動については、おかげさま 12 ⽉、1 ⽉となんと
かプログラムが決まりました。今⽉ 22 ⽇は今年最後の、ぬくまるフードパントリーXmas 
Ver.です。申込み世帯数が多く、⼈⼿も必要ですので、度々のお願いですが、少しの時
間でもいいので、市社会福祉協議会会場へ⾜をお運びいただき、参加いただければ助
かります。 

旅するピアノは現在、はなまき空港に滞在しております。当初来年 1 ⽉ 31 ⽇までとし
ておりましたが、次の受け⼿側が残念ながら⽚道他経費計上が難しいということでしたの
で、空港さまにお願いし、当⾯ 3 ⽉末頃までの⻑期滞在をご快諾していただきましたの
で、ご報告いたします。今後旅先を探していきますが、皆様からの情報提供もお願いいた
します。当クラブの資⾦⾯も考慮し、現在は⽚道と調律負担を設置者にご理解いただい
た上での設置となっております。他、来週は会員卓話 上⽥直輝君、再来週は Xmas
家族会です。Xmas 家族会は各種感染症の様⼦も気になりますが、賑やかに開催でき
ればと思っています。ご参加よろしくお願いいたします。ふと⼿元を⾒たら、演台の時間確
認⽤の時計が⽌まっていました。今⽇の本題は藤村エレクトですので、会⻑の時間を終
わりたいと思います。このあとのクラブ協議会次年度役員選出よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
    

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12 月 12 日 第 3350 回 例会 

■本⽇のプログラム             例会進⾏︓会場監督 

1.開会点鐘 
2.ロータリーソング 
3.四つのテスト 
4.会⻑の時間 
5.会員卓話  上⽥直輝君 
 「花巻市社会実験報告」 
6.委員会報告 
7.幹事報告 
8.出席報告 
9.ニコニコボックス 
10.連絡事項 
11.閉会点鐘 
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⽉間テーマ︓疾病予防と治療⽉間 

四つのテスト 
⾔⾏はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     
会⻑︓吉⽥和洋 

幹事︓阿部⼀郎 
会場監督︓橋川秀治 

会⻑ｴﾚｸﾄ︓藤村弘之 
副幹事 ︓ 松⽥健 

★★12/5 のメニュー★

■今後の予定 
12/19（⽕）Xmas 家族会 家族合同夜例会 
12/22（⾦）ぬくまる⾷堂フードパントリー 
12/26（⽕）年末休会 

■幹事報告 
・12 ⽉ロータリーレート 1 ドル＝147 円 
〔ガバナ―事務所〕 
・法⼈格移⾏について 
〔⼀般社団法⼈ 花巻⻘年会議所 第 67 代 

理事⻑ 佐藤貴哉〕 
・⼀般社団法⼈ 花巻⻘年会議所 2024 年度賀
詞交歓会のご案内 
〔⼀般社団法⼈ 花巻⻘年会議所 第 68 代 
理事⻑ ⾼橋和也〕 

・ロータリー誌（英⽂）値上げについて 
〔国際ロータリー⽇本事務局 経理室〕 
・花巻市友好都市交流委員会情報誌「ひと花」 

第 35 号の配布について 
〔花巻市友好都市交流委員会〕 
・盛岡いのちの電話広報 第 137 号の送付について 
〔社会福祉盛岡いのちの電話 理事⻑ 右京昌久〕 
■出席報告 
33 ⼈中 17 名 
出席率 56.6% 前回修正 60.6% 
■メーキャップ 
12/3(⽇)佐藤剛ガバナーエレクト壮⾏会 
吉⽥和洋君、藤村弘之君 
12/3(⽇)第 12 回全国危機管理委員⻑及び⻘
少年交換委員⻑合同会議 
佐々⽊史昭 君 
12/2(⼟)花巻市市⺠憲章運動推進⼤会 
吉⽥和洋君・⿅討康弘君 
★今後のプログラム【年内】 
12 ⽉ 19 ⽇(⽕)Xmas 家族会(夜例会) 
12 ⽉ 26 ⽇(⽕)年末休会 

 



 
 

◆クラブ協議会 次年度役員選出 会⻑エレクト 藤村弘之君  
2024-25 年度 花巻ロータリークラブ  
役員・理事・オブザーバー理事(案) 
□会⻑︓藤村弘之  
□会⻑エレクト・副会⻑︓阿部⼀郎  
□幹事︓松⽥健  
□会計︓藤⽥直之  
□会場監督︓藤⽥勝敏 
■職業奉仕⼤委員⻑︓橋川秀治  
■社会奉仕⼤委員⻑︓⿅討康弘  
■国際奉仕⼤委員⻑︓三⽥望 
■⻘少年奉仕⼤委員⻑︓⽴花徳久  
□直前会⻑︓吉⽥和洋 
□70 周年実⾏委員⻑︓佐々⽊史昭 
【オブザーバー理事】 
※副幹事︓上⽥直輝 ※第 2520 地区委員⻑︓佐々⽊史昭 

◆㈱HUG 代表取締役 坊迫舞⾹様 「ぼうまいビール完成報告」 
例会にお招きいただきまして、誠にありがとうございます。ち

ょっと今年は本当になかなかビールにコミットできなかった部分
がありますので、来年は⼼機⼀転、改めてまた頑張りますの
で、皆さんにもサポートいただきたいです。よろしくお願いしま
す。私の⽅がですね、来年で地域おこし協⼒隊を卒業という 

風になりまして、なので、いろいろやろうという風に思っております。5 ⽉ 31
⽇から 6 ⽉ 2 ⽇まで、2 泊 3 ⽇でホリエモンを呼んで、合宿企画を今やろ
うと思ってまして、⼤体この合宿の参加費が 10 万円くらいで、毎回 50 名
くらいの⽅が参加していただいているコンテンツなんですけれども、今それを作
ったりだとか、来年の 9 ⽉は、ぼうまい村のフェスをまたやろうと思ってまして、
それに⻘年会議所の⻘少年育成の授業があって、今もう結構⼤変なんで
すけれども、1 年間は乗り切りたいと思いますので、またご協⼒よろしくお願
いします。 

◆盛岡 RC NHK 盛岡放送局局⻑ ⽥中健太郎様 ご挨拶要旨  
こんにちは。盛岡ロータリーから参りました NHK 盛

岡放送局の局⻑の⽥中と申します。よろしくお願い
します。来年 2024 年は、中尊寺の⾦⾊堂が建⽴
されて 900 年という節目の年になるということです。
この年に合わせて、中尊寺様と私たち NHK で共同
で特別展を開催することになりました。会場が東京 

の上野公園にあります国⽴博物館で、1 ⽉ 23 ⽇から 3 ヶ⽉近く、
結構⻑い期間にわたって、展⽰会開催させていただきます。こちら⾒
どころ 2 つありまして、⼀つは⾦⾊堂が、中央の須弥壇と、左右に須
弥壇と、3 つのゾーンに分かれているんですが、メインになる中央の須
弥壇にあります、国宝などの仏像 11 体、すべて今回、国⽴博物館
で展⽰されると。これは初めてのことなんだそうです。もう 1 つの⾒どこ
ろは、私たちが何で関わっているかというところなんですけれども、今回
⾦⾊堂の中、仏像も含めてですね、8K の 3DCG というカメラで撮影
しておりまして、360 度もう隅から隅まで撮影しております。今回会
場の国⽴博物館で、⼤型のモニターを設置しまして、その原寸⼤の
⾦⾊堂の中の様⼦をそこに再現するということで、私たちも今回展⽰
会で、⼀緒に開催させてもらっている次第です。ご案内の通り、⾦⾊ 
堂ってガラス張りの向こうにあるという
形で、なかなか間近に仏像や⾦⾊
堂の中を体験することが難しいと思う
んですけれども、今回、中の仏像も
そうですし、私たちの映像もそうです
し、これまで体験できなかった新たな
中尊寺の魅⼒を味わうことができる
のではないかと⾃負しておりますの
で、もし東京に⾏かれる際には、是
非、上野の国⽴博物館で、こちら⾜
を運んでいただけたらな、と思っており
ます。 

 
 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3349 回 ニコニコボックス 
【吉⽥和洋君】本⽇は NHK ⽥中局⻑様メーキャップ、坊迫さんゲスト参
加ありがとうございます。藤村第⼀次体制が決まりました。ご承認ありがと
うございます。今年もあと⼀ヶ⽉、Xʼmas 会が年内最終となります。コロ
ナも⼤丈夫そうなので、にぎやかに開催したいと思いますので、ご参加よろ
しくお願いします。 
【阿部⼀郎君】師⾛に⼊り、バタバタと忙しい時期が来ました。飲み会の
数も増えてきますので皆様も体に気を付けて、参加して下さい。本年度
も本⽇を含めあと 3 回の例会となりました。X マス会もありますので、皆様
の参加を宜しくお願い致します。 
【藤村弘之君】メーキャップ⽥中局⻑、ゲストの坊迫さんありがとうございま
す。坊迫さんは何年かしたら花巻 RC ですかね。よろしくです。2024-
25RC 役の⽅々よろしくお願いします。2024-25 のガバナーエレクトが⾔
ってました。今は「はい」「Yes」が、「よろこんで」から「まってました」だそうで
す。 
【三⽥望君】ゲストの⽥中局⻑及びボーマイさん、ようこそ花巻 RC へ。お
かげで楽しい例会になりました。先⽇は市⺠憲章推進⼤会では花巻 RC
を表彰させて戴きました。「旅するピアノ」の意義を伝えてもらいました。 
【髙橋豊君】NHK 盛岡放送局⽥中局⻑様、メーキャップありがとうござい
ます。貴重なお話ありがとうございました。2 度目の岩⼿を⼤いに楽しんで
頂きたいと思います。坊舞さん、いつも元気ですね。⼤いに頑張って下さ
い。 
【⽴花徳久君】吉⽥会⻑連⽇連夜の会合出席御苦労様でした。倒れ
ない様にガンバッテください。藤村君息⼦さん結婚お目出とう︕坊迫さん
地ビール完成お目出とう。アルコール飲めないけどお目出とう。 
 

【佐々⽊史昭君】来⽉ 1 ⽉ 13 ⽇（⼟）に岩⼿県溶接協会
と岩⼿県⾼校教育研究会⼯業部会が共催して、岩⼿県溶接
技術競技会の⾼校⽣及び社会⼈の同⽇開催を予定しておりま
す。花巻のポリテクセンターで⾏われるという事もあり、私が実⾏
委員⻑を務める予定です。初めての試みですが、すそ野の広い
溶接関連業界の発展につながれば幸いです。 
【⾕村繁君】BS 時代劇の「あきない世傳」（せいでん）が 12
⽉ 8 ⽇（⾦）午後 7 時 30 分から始まります。ビジターの⽥中
局⻑に代わりましてお勧めです。藤原さん、⾼橋葉⼦さんにお勧
めです。3 年前に 8 巻まで⼩説を読みました。 
【稲⽥典之君】先週、県神社庁主催による伊勢神宮新穀感謝
祭参列旅⾏に⾏ってきました。広島の厳島神社も参拝してきま
した。外⼈と修学旅⾏⽣でいっぱいでした。 
【藤⽥勝敏君】⽥中様、本⽇は花巻へお越し頂き、⼤変ありが
とうございました。坊迫さん、元気そうでなによりです。夢実現に向
け頑張って下さい。 
 


